



ARCHITEKTUR Höhepunkte

Überragende Architektur und die Welt der Gebirge müssen sich nicht ausschliessen. So bildet etwa der Aluminiumbau der Monte-Rosa-Hütte oberhalb von Zermatt einen architektonischen Höhepunkt. Oder der Monolith aus Beton der Anenhütte im Lötschentäl. Im Buch «Architektur erwandern» werden 42 aussergewöhnliche Bauten vorgestellt mit den jeweiligen Routenvorschlägen. 49 Fr., Infos: www.werdverlag.ch



Komfortables Zelten in der Bündner Bergwelt.

EINFACH LUXURIÖS

Auf der Alp Plaun oberhalb von Laax GR befindet sich das erste TCS-Glamping-Dorf der Schweiz.

«Glamping» setzt sich aus dem englischen Glamour und Camping zusammen, gemeint ist damit luxuriöses Zelten. Im Glamping-Dorf wird in komfortabel eingerichteten Baumwollzelten übernachtet. Frühstück gibts in den beiden Gemeinschaftszelten. Bis 29. 10. www.tcs-glamping.ch



GUTE EINSTELLUNG IN DER NATUR

Tier- und Naturfreunde aufgepasst: Teilnehmer der Wildbeobachtungstour auf dem Niederhorn BE werden neu mit Ferngläsern von Swarovski ausgestattet. So bleibt garantiert kein Tier unentdeckt. Die Tour wird von einem ortskundigen Wildtierspezialisten begleitet. Bis September, jeden Donnerstagsmorgen. Anmeldung: www.niederhorn.ch



AUSSTELLUNG

SYMPHONIE DES STEINS

Wie klingt das Echo im Creux du Van? Oder jenes der Toralp im Melchtal? In der Hör-Ausstellung «Echo. Der Berg ruft zurück» tauchen Besucher in Klangwelten aus sieben Regionen ein. Bis 27. 10. im Alpinen Museum Bern.

www.alpinesmuseum.ch